	A   WHEN YOU WENT
	A  WHEN YOU WENT
	
	F.  OPINIONS
	F.  OPINIONS

	Pendant les grandes vacances.
	during the summer holidays
	
	Je n’aime pas ça         c’est trop cher
	I don’t like that                   It is too expensive

	L’été dernier
	last summer
	
	ce n’est pas juste
	It’s not fair

	l’année dernière
	last year
	
	Ça m’a énervé
	That annoyed me

	
	
	
	je me suis bien amusé
	I had fun

	
	
	
	
	

	
	
	
	
	

	B  SAYING YOU WENT
	B. SAYING YOU WENT
	
	G. TIME PHRASES
	G. TIME PHRASES

	je suis allé
	I went
	
	pendant cinq jours
	for five days

	on est allé
	we went
	
	pendant une semaine
	for a week

	partir en vacances
	to go on holiday
	
	pendant une quinzaine
	for a fortnight

	on part
	we go                                                                                                                                                                                                                                                                                            
	
	tous les soirs
	every evening

	
	
	
	j’ai passé mes journées
	I spent my days

	
	
	
	la plupart de la semaine
	the majority of the week

	C. HOLIDAY DESTINATION
	  B. DESTINATION
	
	un peu de temps
	a little time

	à l’étranger
	abroad
	
	
	

	aux États-Unis
	to the United States
	
	H. HOLIDAY ACTIVITIES
	H. HOLIDAY ACTIVITIES

	en Grèce
	to Greece
	
	nager dans la mer
	to swim in the sea

	dans un pays chaud
	to a hot country
	
	me bronzer
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sunbathing

	à Disneyland
	to Disneyland
	
	à la plage
	at the beach

	en Floride
	to Florida
	
	nous avons visité
	we visited

	en Turquie
	to Turkey
	
	les parcs d’attractions
	theme parks

	à Majorque
	to Majorca
	
	les parcs aquatiques
	water parks

	
	
	
	on a rigolé
	we had a laugh

	
	
	
	nous sommes sortis
	we went out

	D. TRAVEL
	B. TRAVEL
	
	me détendre
	relax

	le voyage
	the journey
	
	
	

	a duré
	lasted
	
	D. FUTURE HOLIDAYS
	D. FUTURE HOLIDAYS

	j’ai voyagé
	I travelled
	
	l’été prochain
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next summer

	on a voyagé
	we travelled
	
	l’année prochaine
	next year
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j’ai pris
	I took
	
	j’irai
	I will go

	on a pris
	we took
	
	nous irons
	we will go

	de ... à ...
	from .... to ...
	
	Il sera
	it will be


	
	
	
	ça sera
	that will be

	
	
	
	
	

	E. ACCOMMODATION
	E. ACCOMMODATION
	
	E. ACCOMMODATION
	E. ACCOMMODATION

	Nous sommes restés
	we stayed
	
	un hôtel 
	a hotel

	On a logé
	we stayed
	
	une auberge de jeunesse
	a youth hostel

	J’ai partagé
	I shared
	
	un hôtel de luxe
	a luxury hotel

	On y est resté
	we stayed there
	
	un hôtel trois étoiles
	a 3 star hotel

	beaucoup de bruit
	lots of noise
	
	ma chambre
	my room

	propre
	clean
	
	confortable
	comfortable


 
